

---

## Autos von anderen Seiten nicht sichtbar

Geschrieben von NIGHT - 01.08.2014 12:16

---

Hallo hoffe ihr könnt mir weiterhelfen Autos und Strecken von der Altbierbude kann ich alle sehen, aber welche von anderen Seiten werden mir nicht ingame angezeigt.

Habe die Altbierbuden Car Classes runtergeladen, und seit dem sehe ich die anderen nicht mehr.

Würde gerne mal den Porsche 917K fahren was so leider nicht geht.

Hoffe einer von euch weiß einen Rat wie man das ändern kann.

Gruß Christian

=====

## Aw: Autos von anderen Seiten nicht sichtbar

Geschrieben von B8man - 01.08.2014 12:26

---

Das wir nicht funktionieren, solange du nicht die Klasseneinträge der heruntergeladenen Fahrzeuge an die Altbierbudeklassen anpasst. Deswegen auch der Hinweis:

**ABER BITTE KEINE BUDENFREMDEN INHALTE IN DIESE INSTALLATION PACKEN!!!**

Mit den Strecken hat das allerdings nichts zu tun. Die sollten, so die Installation korrekt gemacht wurde, sichtbar und auswählbar sein.

Mach Dir am besten eine separate Installation für die budenfremden Inhalte.

Grüße und herzlich Willkommen bei den Grüßen

B8'

=====

## Aw: Autos von anderen Seiten nicht sichtbar

Geschrieben von NIGHT - 03.08.2014 16:42

---

Das mit den Strecken war missverständlich ausgedrückt, die kann ich alle sehen finde es nur schade das man eben keine Autos von anderen Seiten mehr sehen kann.

2 Installation kommen für mich nicht in Frage, mein PC ist was so etwas angeht sehr aufgeräumt. Sehe so etwas dann eher als Platzverschwendung an, obwohl genug vorhanden wäre.

Werde dann warten bis Project Cars raus ist, da wird man hoffentlich etwas mehr Auswahl an Fahrzeugen haben.

Vielleicht wird das ja mal ein Spiel wie GT und Forza eben nur für den PC.

Trotzdem danke erstmal.

=====

## Aw: Autos von anderen Seiten nicht sichtbar

Geschrieben von rdjango - 03.08.2014 17:07

---

Hallo,

???

eine Zweitinstallation ist durch einfaches kopieren des GTL-Ordners möglich - wo ist da die Unordnung.

Solltest du hier online fahren wollen, wäre das die einzige Möglichkeit.

Um alle/einzelne Fahrzeuge ins Spiel zu bringen müsstest du dich mit der Klasseneinteilung beschäftigen z.B. die

---

Forumssuche aber auch andere Quellen im Internet bemÃ¼hen. Allerdings geht das dann i.d. Regel nur offline.

GruÃ

rdjango

=====

### **Aw: Autos von anderen Seiten nicht sichtbar**

Geschrieben von NIGHT - 04.08.2014 17:43

Danke fÃ¼r deine Antwort, spiele heute nicht mehr so oft wenn Online dann nur BF4. Mir geht es wenn ich Spiele auch nur um den SpaÃ, mÃ¶glichst viele Autos und Strecken wenn ich Simulation brauche dann setze ich mich doch lieber ins richtige Auto.

GT Legends und die GTR Teile waren schon gute Spiele, sind eben doch schon etwas in die Jahre gekommen.

Ist wie gesagt nur als ÃberbrÃ¼ckung bis Project Cars kommt, und dafÃ¼r reicht das Spiel noch allemal.

=====

### **Aw: Autos von anderen Seiten nicht sichtbar**

Geschrieben von Heizen Ltf - 04.08.2014 23:31

Klar, Project Cars wird bestimmt gut, aber ich an deiner Stelle wÃ¼rd das Hier mal probieren. Es gibt keine Rennsim mit soviel Infos, Events und Statistiken. Ab aufn Sever, nen cooleren Zeitvertreib, neben PC aufrÃumen natÃ¼rlich, gib es nicht. Das Fahren hier, wird dir in Project Cars durchaus helfen, und hier geht es auch nur um Spass. Hier sind ne Menge Jungs die dir sowas von um die Ohren fahren, dat haste noch net mitgemacht. Das Gute daran ist, sie werden dir garantiert zeigen wie es geht.

Gruss Patrick

=====